

Le premier ministre italien qualifie d'insuffisante la réponse européenne à la crise migratoire



Rome, 15 juin (RHC-PL)- Le premier ministre italien, Mateo Renzi, a qualifié d'insuffisantes les mesures prises par l'Union Européenne pour faire face à la crise provoquée par l'augmentation de l'afflux d'immigrés.

Mateo Renzi a dénoncé l'absence de réponse aux demandes de son pays, qui a reçu plus de 57 160 immigrés sans-papiers depuis le début de l'année.

Le premier ministre italien s'est prononcé pour une réforme des traités européens, qui font peser la charge la plus lourde sur les pays qui constituent des voies d'accès au territoire européen, notamment l'Italie et la Grèce.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/59158-le-premier-ministre-italien-qualifie-dinsuffisante-la-reponse-europeenne-a-la-crise-migratoire>



Radio Habana Cuba